

学校教育目標 **一人一人が、たくましく豊かに生きる生徒の育成**

力強く森中を牽引した3年生 巣立ちのとき

3月9日、卒業証書授与式を挙行了いたしました。今年度は、御来賓、保護者の方々の御臨席のもと、巣立ちのときを迎えることができました。厳粛な雰囲気の中、真剣な面持ちで入場する卒業生の姿は凛々しく、輝いていました。また、巣立ちのことばには、仲間や先生、保護者の方々への万感の思いが込められていました。これまで森吉中学校を力強く牽引してくれた3年生のみなさんが、これからどんな困難に出会っても理想と希望をもち、ひたむきに努力し、いつしか夢を叶えてくれることを願っています。16名の卒業生、そして保護者の皆様、ご卒業おめでとうございます。



3年間の思いを伝え合った最後の学活での記念撮影



美術の時間につくった
卒業制作の「フォトフレーム」



お世話になった先生方、小学校、高校、地域の方々から、お祝いや激励の言葉をたくさんいただきました。本当にありがとうございました。



伝統のたすきを受け継ぐ1・2年生から



「今度は私たちが、地域に誇れる学校を作ります。」

在校生の見送りを受け、学びやを巣立つ3年生。1・2年生は、心を込めて飾った校内装飾、式に臨む姿勢で感謝の気持ちを表しました。

伝統のバトンを受け継ぐ決意を述べた伊東清良さんと加賀谷玲来さんの「送別の言葉」

3年生を励ます会・送る会

1・2年生が、受検と卒業を間近に控えた3年生に、感謝と励ましの気持ちを伝えるため2月27日に『3年生を励ます会』、3月7日に『3年生を送る会』を開催しました。励ます会では、先生たちの受検にまつわるエピソードから楽しいクイズが行われました。後輩から激励のエールと寄せ書きのプレゼントもあり、受検に向かう3年生の士気が高まりました。

7日の送る会では、新執行部の企画により、全校でゲームを楽しんだ後、1・2年生から温かいメッセージが送られました。思い出ムービーのプレゼントもあり、様々な思い出のシーンを振り返りながら、この3年間の成長の大きさ、歳月の重みを感じました。心温まる会となりました。



〈寄せ書きのプレゼント〉



〈みんなで丸く輪になってゲーム〉

令和6年度の主な行事予定

新任式・始業式	4月5日(金)	午前
入学式	4月5日(金)	午後2時
授業参観・PTA総会	4月13日(土)	小学校と同日の午後
大北春季大会	4月20日(土)	～21日(日)
PTA常任委員会	4月24日(水)	
体育祭	5月11日(土)	
大北総体	6月15日(土)	～16日(日)
PTA授業参観日	6月28日(金)	
大北秋季大会(野球)	9月14日(土)	～15日(日)
大北秋季大会	9月21日(土)	～22日(日)
森中祭	10月5日(土)	
PTA授業参観・高校説明会	11月29日(金)	

【令和6年3月12日現在】

一年間ありがとうございました

今年度の学校報「はばたき」は本号をもって最終となります。学校の様子や頑張る子どもたちの姿をお伝えしたいと思い発行してきました。一年間お付き合いいただき、心より感謝申し上げます。なお、森吉地区全戸配付特別号No.3は、今月下旬に配付予定です。

